

An alle Mitglieder der EVHK

Mülligen, 17. Dezember 2018

Neuorganisation Gruppen

Liebe Herzkind-Familien

Sie sind Mitglied in unserer Elternvereinigung für das herzkranken Kind und gehören einer regionalen Kontaktgruppe an.

Die Bedürfnisse unserer Mitglieder haben sich im Laufe der Jahre sehr stark verändert. Wir haben dies zum Anlass genommen und unsere Basisarbeiten neu strukturiert. Die regionalen Kontaktgruppen werden per GV 2019 aufgelöst. Bis dahin bleibt Ihre Kontaktgruppenleiterin Ihre Ansprechperson.

Neue Ansprechpartnerinnen ab 23. März 2019 sind:

- **Region West / Stefanie Kuster** stefanie.kuster@evhk.ch
(Aargau, Solothurn, Baselland, Baselstadt, Bern, Freiburg, Wallis)
- **Region Ost / Manuela Nobs** manuela.nobs@evhk.ch
(Zürich, Ostschweiz, Zentralschweiz, Graubünden, Liechtenstein)
- **Region Süd / Claudia Moor** claudia.moor@evhk.ch
(Tessin)

In verschiedenen Regionen werden weiterhin Anlässe organisiert, an denen wir die Gelegenheit zum persönlichen Austausch bieten. Das Gesamt-Jahresprogramm der EVHK finden Sie in der Beilage. Jeder Anlass steht allen Mitgliedern der EVHK offen. Die Einladungen zu den Anlässen erhalten Sie ab dem neuen Jahr direkt vom Sekretariat.

Wenn Sie in Ihrer Region einen Anlass organisieren möchten, wenden Sie sich bitte an das Sekretariat oder an Ihre Ansprechpartnerin. Wir unterstützen Sie gerne.

Wir freuen uns sehr, mit neuen Strukturen in das neue Jahr starten zu können und hoffen, Sie an einem unserer Anlässe begrüßen zu dürfen.

Herzliche Grüsse

**ELTERNVEREINIGUNG FÜR
DAS HERZKRANKE KIND**



Marianne Reber
Koordination Kontaktgruppen